

33

CARNAC

CIRCUIT DE CLOUCARNAC

5 km

1 h 00

Balisage jaune n°3



Facile · Toute l'année

CETTE PETITE RANDONNÉE PERMET DE DÉCOUVRIR LES ANCIENS VILLAGES DE LA COMMUNE ET LEUR PATRIMOINE HISTORIQUE.

DÉPART

Au départ de cette randonnée, visiter l'église Saint-Cornély. Construite au XVII^e siècle, cet édifice est l'un des plus beaux monuments religieux de style Renaissance du Morbihan. Dédiée à Saint Cornély, protecteur des animaux à cornes, l'église possède un baldaquin en granit surplombant le porche nord unique en Bretagne.

1 Descendre la ruelle en laissant l'église à droite et emprunter la rue de Colary à gauche. En quittant le bourg, longer des champs cultivés et des prairies pour parvenir à la Croix de Kergouellec, croix de granit sculptée datée de 1854.

2 Puis direction Beaumer, en passant devant l'étang de Kergouellec. Au cœur de ce village très ancien se trouve un dolmen. Cette tombe, dite « Er Mané », date du Néolithique (entre 7000 et 4500 ans avant aujourd'hui). Elle est classée Monument

Historique depuis 1929. La dalle de couverture est ornée de petites cavités de forme circulaire appelées « cupules ».

3 Suivre la direction de Kerfraval et de Montauban pour enfin emprunter l'ancienne voie romaine qui conduit à Cloucarnac. Cet ancien village s'est modifié au fil des ans par la construction de maisons contemporaines ou la restauration des anciennes fermes. Retour à l'office de tourisme par le chemin emprunté à l'aller.

